

L'Historien de La Ville de la Havane échange des vues avec des autorités saoudiennes



Riyad, 21 février (RHC/PL)- Des sources diplomatiques ont mis l'accent à Riyad sur le fait que l'échange d'expériences en matière de restauration et de préservation du patrimoine culturel, entre l'Historien de la Ville de La Havane et des autorités saoudiennes a été fructueux.

Le programme d'Eusebio Leal a inclus un parcours par les centres historiques des deux principales villes saoudiennes et la participation au Festival Al Jenadriyah.

Eusebio Leal a donné des informations détaillées sur l'expérience accumulée dans la restauration de la Vieille Havane avec les habitants comme protagonistes, durant des décennies, d'un effort socio-économique qui s'est étendu à d'autres zones de La Havane.

La zone a été sur le point de disparaître, en tant que bien patrimonial, à la fin des années 50, mais les protestations du premier Historien de la Ville de La Havane, feu Emilio Roig de Leuchsenring, et le travail entrepris ultérieurement, après le triomphe de la Révolution, sous la direction d'Eusebio Leal, ont évité la catastrophe.

Eusebio Leal visite l'Arabie Saoudite sur invitation du président de la Commission de Tourisme et d'Antiquités saoudienne, le prince Sultan Ben Salman Ben Abdulaziz Al Saud, qui lui a expliqué les efforts que déploie son pays pour développer son legs historique et patrimonial.

Chaque jour, 1 500 personnes se rendent en pèlerinage à La Mecque, l'un des trois lieux saints de l'Islam, de même que Médina, également en Arabie Saoudite et la mosquée d'Al Aqsa, à Jérusalem.

Dans son parcours, Eusebio Leal était accompagné de l'Ambassadeur de Cuba en Arabie Saoudite, Enrique Enríquez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15286-lhistorien-de-la-ville-de-la-havane-echange-des-vues-avec-des-autorites-saoudiennes>



Radio Habana Cuba